

Les loups, les grands et gros loups de bois ont suivi les troupeaux de caribous.

Ces carnassiers sont devenus si nuisibles dans le pays que le Gouvernement d'Ontario paie la prime énorme de \$15 piastres pour chaque tête de loup!

Or, Petwekijik était sorti le soir pour visiter ses trappes, quand tout à coup, il entendit des hurlements épouvantables et bientôt il aperçut une bande de loups énormes et affamés qui se précipitèrent sur lui: il eut juste le temps de monter dans un arbre.

De là il put compter ses ennemis: il y en avait 27 bien comptés sur les doigts. Que faire? Descendre c'était la mort; il n'avait qu'une petite hache; passer la nuit dans l'arbre, c'était s'exposer à geler, ou à s'engourdir de froid et à tomber endormi de l'arbre hospitalier.

Une idée, une idée de sauvage ingénieux, traverse l'esprit du "Peau-Rouge". Il sait, par expérience, que les loups et toutes les bêtes fauves ont horreur du feu. — Que fait-il? Il enlève sa chemise et il y met le feu; puis il jette la pièce enflammée sur le troupeau féroce qui hurle et s'enfuit terrifié.

C'est ainsi qu'une chemise brûlée à propos a sauvé Petwekijik.

RESTEZ CHEZ VOUS.

Pierre l'Ermite, le célèbre écrivain du journal "La Croix de Paris" a composé un ouvrage très intéressant intitulé: "Restez chez vous" Le but de l'auteur, est d'enrayer cette fièvre du paysan abandonnant son village pour la ville Eh bien à mon tour je dis: Canadiens! restez chez vous. Pourquoi aller s'expatrier? aller demander ailleurs ce que l'on trouve ici? Pourquoi? — Parce qu'on aime le changement, et que l'on croit vivre plus heureux dans un pays étranger. Que l'on se souvienne donc du vieux dicton français: "Pierre qui roule n'amasse pas mousse."

Et puis, abandonner un pays c'est ouvrir les portes toutes grandes à des gens qui épient une occasion favorable pour pénétrer au Canada. Les Américains, par exemple, n'en laissent pas perdre une seule, ainsi rien que dans notre province manitobaine ils sont déjà 200 000. C'est énorme n'est-ce pas? Et ils se croient si puissants que leur ambition est de s'emparer de tout et puis un jour s'accaparer du Canada.